

El Observatorio de Salud y Mujer se presenta al premio de mejor web



Los premios anuales de la Asociación de Usuarios de Internet se convocan cada año desde 1997. Estos premios distinguen a aquellas empresas y personas que con sus trabajos, proyectos y actividades más han contribuido, cada año, en la difusión y el desarrollo de Internet en España. Los premios de la Asociación tienen un carácter de reconocimiento y no llevan asociada ninguna contraprestación monetaria. Se les hará entrega de una estatuilla de diseño exclusivo junto con una certificación del premio.

El sistema de votación se basa en la acumulación de votos por parte de los usuarios y su satisfacción con la misma. Es por lo que este galardón se distingue por la democracia utilizada en la concesión del premio.

Es por ello que la página web del proyecto del Observatorio de Salud y Mujer se ha presentado a los premios dados los resultados obtenidos los últimos dos años, respecto al acceso y número de usuarios que hacen uso de los servicios y contenidos.

Desde el mes de octubre la web del Observatorio ofrece la posibilidad a los usuarios que voten la candidatura de OBSYM como mejor la mejor web del 2005.